



会長さんも頑張りました！

## 雪にも負けず餅つき大会

女房の手返す餅の白さかな

十二月十三日、恒例の餅つき大会が行われました。昨年同様、雪の降るあいにくのお天気でしたが、ブラウンズ有志の方々の御協力を仰ぎ、六十キロの餅を約三時間でつき上げました。

慣れないうえにかなりの寒さで、参加者全員最初はかなり悪戦苦闘していましたが、それでも段々に慣れ、御主人がついて奥さんが手がえしをするという、ほほえましい光景も見られました。その熱々ぶりに思わず雪もとけてしまいかに見えました。雪の為かお餅を取りに来るのは例年より少ないようですが、全世帯の皆様につきてのお餅を配ることができました。とても楽しい餅つき大会でしたが、次回はきっと良い天気になります。今からお祈りしていきます。

※※※※※※※※※

歳末助け合い募金に御協力、ありがとうございました。お蔭様で、合計金額は二三、七一九円でした。金沢区社会福祉協議会を通じて、恵まれない方々のお役に立たせて頂きました。



ブラウンハイム  
自治会  
昭和63年1月

作品展  
2月6日(土)  
2月7日(日)  
出品をお待ちしています

## 楽しく盛大に終った

## 運動会

素晴らしいお天気に恵まれて行されました。新しい試みとして、第一回並木第三住宅とブラウンハイムとの合同運動会でした。

綱引き、玉入れ、ビール飲み競争。飴さがしでは、顔中粉だらけになつて奮とう、一等賞でかけぬけた子供。

風船割りでは、普段のけつ圧が役に立つた人。なんと言つても最大の呼びものマラソンでは、紅一びました。お疲れさまでした。チーム対坑リレーでは、バトンの受渡しに一工夫欲しかった。皆様の御協力に感謝致します。



つな引き（上）と  
顔じゅうまつ白になつた  
あめさがし（下）



